

PUBLIK

Cek Operasi Ketupat Toba 2022, Kapolda Sumut Serahkan Bingkisan Lebaran Kepada Petugas di Pos Yan Kota Touris Parapat

Karmel - NTB.PUBLIK.CO.ID

May 1, 2022 - 20:11



Kombes Pol. Raja Sinambela, Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto Ketika Menyerahkan Bingkisan Lebaran Kapoldasu Kepada Perwakilan TNI

SIMALUNGUN- Menjelang malam takbiran Idul Fitri 1443 Hijiriah 2022, Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara melakukan pengecekan Pos Pelayanan (PosYan) yang berada di Kota Touris Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Simalungun

Selain mengunjungi, melakukan pengecekan Pos Pelayanan Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara juga memberikan arahan kepada para petugas yang jaga sekaligus menyerahkan bingkisan lebaran kepada perwakilan petugas Kesehatan dan personel TNI-Polri, Minggu (01/05/2022)

Bingkisan lebaran tersebut diserahkan Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera. Irjen. Pol. Drs. R. Z. Panca Putra Simanjuntak diwakilkan Kepala Bidang Teknologi Informasi Komunikasi Polda Sumut (Kabid TIK) Kombes Pol. Raja Sinambela didampingi Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto SH, SIK, MH

Kombes Pol. Raja Sinambela mewakili Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera mengatakan, penyerahan bingkisan lebaran ini merupakan bentuk kepedulian Polda Sumatera Utara kepada personel yang bertugas dalam Operasi Ketupat Toba Tahun 2022.

"Selain di Pos Pelayanan Kota Touris Parapat ini, Hari ini saya bersama bersama dengan Kapolres Simalungun telah mengunjungi beberapa Pos Pelayanan (PosYan) yang berada di wilayah hukum Polres Simalungun, Dimana tujuannya untuk memastikan kesiapsiagaan personel yang bertugas,"Ujar Komisaris Besar Polisi, Raja Sinambela

Sementara itu, Kapolres Simalungun Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Nicolas Dedy Arifianto SH, SIK, MH meminta seluruh petugas di Pos Pelayanan (Pos Yan) agar melaksanakan pengamanan Operasi Ketupat Toba 2022 dengan penuh tanggung jawab.

"Saya juga berharap kepada rekan-rekan dapat memberikan perhatian yang penuh terhadap pelaksanaan Operasi Ketupat Toba 2022 dan lakukan pengamanan dengan humanis, karena lebaran tahun ini masyarakat merasa bebas dikarenakan tidak adanya larangan mudik

Pos Pelayanan ini juga merupakan pantawan semua pihak, dikarenakan beranda di daerah wisata seper prioritas "Untuk itu dibutuhkan kolaborasi dengan baik, dapat bekerja dengan terintegritas dan bersinergi,"Kata AKBP Nicolas Dedy Arifianto SH, SIK, MH (Karmel)